

# Evaluasi Kinerja Tahun 2023 Secara Komprehensif, Kalapas Tembilahan Gelar Refleksi Akhir Tahun Bersama Seluruh Jajaran

**NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.ARNESSIO.COM**

Dec 28, 2023 - 14:34



Tembilahan - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan menggelar kegiatan Refleksi Akhir Tahun dalam rangka evaluasi kinerja tahun 2023 dan mempersiapkan secara matang rencana kerja tahun 2024, Kamis (28/12/2023).

Bertempat di Aula Dr. Sahardjo Lapas Tembilahan, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, memimpin langsung kegiatan ini dengan dihadiri seluruh Pejabat Eselon Empat dan Lima serta Staf Pelaksana dan Jajaran Pengamanan.

Kalapas Tembilahan menegaskan bahwasannya evaluasi kinerja merupakan hal yang sangat esensial guna mengetahui pencapaian target kinerja sebelumnya dan mempersiapkan yang terbaik untuk menyongsong tahun yang akan datang.

"Saya mengumpulkan Bapak dan Ibu disini dalam kegiatan Refleksi Akhir Tahun bertujuan untuk mengetahui dan mengevaluasi kinerja kita selama satu tahun kalender kerja. Hal ini menjadi sangat esensial karena dengan ini kita dapat mempersiapkan yang terbaik untuk menyongsong tahun yang akan datang," tegasnya.

Kalapas Tembilahan menambahkan bahwasannya setiap seksi harus saling melakukan sinergitas internal dengan sangat baik sehingga dapat menjamin tercapainya kepentingan organisasi.

"Saya ucapkan terima kasih atas kerja kerasnya pada tahun ini. Untuk kedepannya, saya berharap agar setiap seksi lebih meningkatkan sinergitas internal dengan semakin baik demi kemajuan organisasi," pungkasnya.

Refleksi Akhir Tahun berjalan secara dua arah, tampak masing-masing Kepala Seksi dan Kepala Sub Seksi memaparkan pencapaian target kinerja tahun 2023 serta rencana kerja tahun 2024 secara bergantian. Tampak Kalapas Tembilahan memberikan masukan, saran dan petunjuk kepada seluruh jajaran terkait pelaksanaan tugas masing-masing seksi.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan tertib serta diakhiri dengan penyerahan hadiah kepada Pejabat yang dianggap memberikan pemaparan dengan baik dan terukur.